



LIGA INTERNA DE FÚTBOL SALA

El deporte es necesario en nuestras vidas, aún más si cabe en etapas de crecimiento. Durante los últimos años, debido en parte a la situación producida por el COVID 19, hay una carencia de actividad física, conllevando a distintos problemas de salud y a un nuevo escenario social. Por ello, a partir del próximo viernes 27 de septiembre, los alumnos de 1º y 2º de ESO que quieran, junto a profesores del Colegio, van a realizar una liga interna de fútbol sala un viernes al mes. El día elegido siempre será los viernes en horario de 17:00 a 18:30 previo aviso a los alumnos vía teams y en clase. Para esta primera sesión de septiembre, como toma de contacto, tendremos el siguiente horario: de 16:00-18:00

Las normas son las siguientes:

- Todos los participantes deben jugar.
- No se tolerarán faltas de respeto.
- El alumno que sea sancionado a lo largo del mes (notificaciones a ustedes por medio de la agenda o faltas leves, graves o muy graves) no podrá participar en el partido semanal.
- Se prohíbe la entrada al recinto a cualquier persona que no sea jugador de los equipos participantes.
- La uniformidad en horario escolar es IMPRESCINDIBLE. Por ello, tendrán acceso al vestuario para que se vistan adecuadamente a la hora de realizar la actividad.
- Se informará del calendario de los partidos vía teams a los alumnos. El primer viernes del mes jugará 2º de ESO, el segundo viernes del mes 1º de ESO. El 3º y 4º viernes se realizarán jornadas de recuperación por si no se ha podido jugar.
- El uso de móviles sigue PROHIBIDO en el entorno escolar, por lo que no se tolerará su uso durante la actividad por parte del alumno.
- Al ser de carácter voluntario y fuera del horario escolar, el colegio se exime de cualquier responsabilidad.

Por último, decir que está actividad es para los alumnos que tienen contratado el Recibo Conjunto, por lo que debe estar al corriente de pago. Para más información preguntar a administración.

Benjamín Montoliú Díez

Madrid, 13 de septiembre de 2024